

blaient devoir se vover, au pays de la *Colombienne*, à la remonte de coupables industries ; des voyageurs de commerce bryants avec excès ; un consul des plus distingués en partance pour San-Francisco ; un ex-député, ex-préfet de police, filant sur Washington en vue d'une hardie tentative financière, des Américains du Sud à têtes de brigands. J'en passe et des plus drôles ; et enfin, proche les secondes, un quadrille naturaliste et fin de siècle, composé de quatre échappées du Moulin-Rouge, M^{lles} *Fanchon*, *Coquelicot*, *Macarone* et *Fauvette*, qui défrayèrent longtemps les conversations et les potins du bord et servirent peut-être, avec le stoïcisme de Boule de Suif, à sauver d'une disette de plaisir quelque grave passager anglican, déserteur provisoire de l'Armée du Salut.

Ces huit jours se passèrent sans la moindre monotonie, dans l'éclat des rires, parmi d'incroyables gamineries et de sympathiques flirts à l'heure où les crépuscules berceurs d'âme poussent à deviser des choses du sentiment. C'était à regretter d'arriver ; et, sans y apporter aucun esprit de paradoxe, nous eussions aimé prolonger ce repos.



DANS LES PARAGES DE TERRE-NEUVE.— Un coup de froid.